

Huy OT Westerburg
Grafen von Stolberg, protestantisch
heute Landkreis Harz / Sachsen-Anhalt

Auf der Westerburg wurden am 14. Juli 1596 zwei Frauen aus Rohrsheim und am 12. Mai 1597 drei weitere Frauen aus Rohrsheim und am 12. August 1597 noch eine Frau aus Rohrsheim als angebliche Hexen verbrannt. Sie werden hier nur aufgelistet, aber unter Osterwieck OT Rohrsheim gezählt (siehe dort).

| Jahr | Name | Schicksal |
|------|--|---|
| 1596 | Anna aus dem Busch, sie besagte Katharina Berneburg aus „Rorschen“ [Rohrsheim] (siehe unten) | verbrannt am 14. Juli 1596 auf der Westerburg |
| 1596 | Frau von Drewes Hartmann, sie besagte auch Katharina Berneburg aus „Rorschen“ (siehe unten) | verbrannt am 14. Juli 1596 auf der Westerburg |
| 1597 | Witwe von Hans Braun sie besagte auch Katharina Berneburg aus „Rorschen“ (siehe unten) | verbrannt am 12. Mai 1597 auf der Westerburg |
| 1597 | N.N., eine Frau | verbrannt am 12. Mai 1597 auf der Westerburg |
| 1597 | N.N., eine Frau | verbrannt am 12. Mai 1597 auf der Westerburg |
| 1597 | Anna Meyer | verbrannt am 13. August 1597 auf der Westerburg |

Quelle: Lücke, Monika; Lücke, Dieter: Ihrer Zauberei halber verbrannt, Hexenverfolgung in der Frühen Neuzeit auf dem Gebiet Sachsen-Anhalts, Halle 2011, S. 113.